



COMUNICACIONES CONSEJO REGIONAL LOS RÍOS



LA APROBACIÓN DEL CONSEJO REGIONAL FUE UNÁNIME.

Core aprobó \$174 millones para el mejoramiento de la calle Luis Damann

OBRAS. Recursos permitirán pavimentar 165 metros de la arteria en Los Ediles.

El Consejo Regional de Los Ríos aprobó por unanimidad la asignación de \$174 millones del Presupuesto de Inversión Regional del Gobierno Regional para financiar el proyecto "Mejoramiento Calle Luis Damann, Población Los Ediles, comuna de Valdivia", iniciativa impulsada por la Municipalidad de Valdivia que permitirá mejorar la conectividad urbana en un sector clave de la ciudad.

El proyecto contempla la ejecución de obras en un tramo de 165 metros de la calle Luis Damann, entre Avenida Schneider y la calle Alcalde Juan Manuel Lorca, zona que actualmente presenta un solo sentido de tránsito y donde se generan importantes problemas de congestión y condiciones deficientes de circulación para peatones y vehículos.

La intervención considera

una calzada de pavimento de hormigón de 7 metros de ancho y veredas de 2 metros por costado, mejorando así la accesibilidad y seguridad vial.

Asimismo, se incluye obras preliminares, demolición de la infraestructura existente, construcción de un muro de contención, traslado de postación eléctrica y paradero, además del apoyo a la inspección técnica.

El gobernador regional Luis Cuvertino, valoró la aprobación del proyecto, indicando que "esta es una iniciativa presentada por el seremi de Vivienda y Urbanismo, que nos ha presentado una urgencia respecto a poder resolver esta situación que ha desmejorado la calidad de vida de las y los vecinos que habitan este sector, lo que permitirá el desarrollo pleno de la comunidad local".

CS